

たつじがて野菜を準備します。も、お1年生かやいとた望生かやいとた望つきを交りで感流し野菜をしき、の分う人や人に切の豚汁がちつ要つさを交りで

とかとがど、笑顔が見られる人ととのによつて、たくさん地域の方と関わることで、誰かの力になりました。(2年生)

昨年末の活動ですが、 子どもたちの元気と笑顔を紹介します

琴芝ふれあいセンター主催 年末新鮮野菜販売会

開催日；令和6年12月27日(金)

場所；琴芝ふれあいセンターグラウンド

「いらっしゃい」と威勢のよいかけ声
が響き渡りました。

行列です



野菜の並べ方を工夫したらたくさん売れました。
並べ方ってすごく大事なんだなあと新しく知りました。
楽しかったから将来も続けばいいなあと思いました
(2年生)



火をくべました。
温かかったです。

会計担当でしたが、計算機を使っても計算をまちがってしまった
「お客様や2年生が「大丈夫よ。」と声をかけてくれました。(1年生)

日ごろしたことのない会計をしました。すごく責任のいる仕事だと思いま
した。お客さんに「ありがとうございます。」と言
われて嬉しかったです。
将来、大人になつたら金銭面に
関わることが多いと思うので、すごくよ
い経験になりました。



新鮮野菜、いかがですか~

初めてスピーカーを持ち近所の人
に呼びかけをしました。地域の方に話
しかけ説明をすると「今から行くよ。」
と返してくれてすごく嬉しかったです。
豚汁や焼き芋をたべてとっても楽し
かったです。(2年生)

なも愛生
りつし徒地
まで隊の域
しい、様の
たた学子皆
。だ校やさ
くにふま
機関るに
会心さは、
とをと

を役 培共のと な触つ少
つに生わ感人で まもれてな違
か立徒れやへ、たの合、いう
んてたま思の自 でたちすい思分手なは高ど代
でたちすい思分手なは高ど代
いとは、やいと紙り、齡もと
まい、りを違をま大のたの
しう誰 のはう書し変方ち交
た実か 心せ状くた貴とに流
が、況こ。重のとの

ま喜た入紙部のま
すびく券を中ご前
のさ』届学高た、で
声んのけ校齡
がの企るののにお一お
届方画『生方人知
い々から、元が暮らせ
いており、氣注手字

『上字部中発 お元氣注入券』で 地域を元気に

私は受験生です。ですが勉強によゆう
があるときにはボランティア活動や生け
花をしています。もしよろしくれば私たち
の生け花を見てもらいたいです。

でも上字部中の生徒達よってください。
お体に気をつけてすごしてください。

上字部中学校 ふるさと愛し隊 3年生

日本一のやさしいまちへ
思しの温は
つて架か、今
て励けい世後も、
おん橋地間の
りでと地域の
まいなる社理解部
ます。た存づを中
きる在くりと
いとと

温かいお返事が届きました。
その中のいくつかを紹介します。

《お返事》

先日はいいものを届けて下さってありがとうございます。

今、私はいろいろなお医者さんに行っていますが、健康だと思っています。またお世話になるかもしれません、心強いです。ありがとうございました。勉強がんばってね！！

《お返事》

先日はありがとうございました。中学生から手紙もらうなんて嬉しかったです。私は今、元気に過ごしています。年をとってお世話になる時に、こんなにやさしい子がいると思うとすごく安心できました。ありがとう。ありがとう！！」

《お返事》

久しぶりに若い方と話ができるとても嬉しかったです。地区ごとの食事会などあればいいですね。また、お会いできるのを楽しみにしています。ありがとうございました。

《お返事》

お手紙ありがとうございます

うちの孫も甲子園めざしていましたが高校で下関国際に負けてしまいました。

(小・中・高と野球をしていました) レギュラーでした。

受験勉強、野球がんばってください。
応援してますよ。

僕は元気です。Are you happy? 僕は現在受験に

向けてがんばっています。将来夢は、プロ野球選手です。高校

は野球部で明るい選手になりました。

選手として、陰から応援よろしくお願い

します。必ず野球に負けた、プロ野球選手

になります。お体に気を付けてください！

上字部中学校 ふるさと愛し隊 3年生

ふるさと愛レタイムズ

上宇部中学校
地域連携
活動コンセプト

日本一のやさしいまちへ



上宇部中学校区 めざす子どもの姿

地域に愛着をもち、地域のために行動する子ども
～明るく 元気に さわやかに～

ふるさと愛し隊の活動後、参加生徒は振り返りをしています。ここでは、それらの中から三年生の感想を二つ紹介します。

子どもたちは、地域の方々との交流によって、社会の一員としての自覚や多様な価値観に触れ多感に物事を感じ取ります。

大人が想像する以上に、子どもたちは、生まれ育った地域に心を寄せ、多角的に見つめていることが分かります。

きっと将来も、ふるさと琴芝・上部を大切に思うことでしょう。

人とのつながりは、生活の質を大きく向上させると思いました。私は、地域の人々との交流の機会があれば、困りごとや助け合いができる、日々の負担が和らぎやすくなるなどと思いました。

また、地域のイベントを通じて充実した時間を過ごせるのも、地域のコミュニケーションが増えるのも、とってもいいことだと感じました。

このような機会に参加ができ、**とてもいい成長ができた**と思えます。
(3年生)

地域の方々との活動や交流で 大きく育つ子どもたちの心

私は今まで、休日も部活動で、ボランティアに参加する機会がありませんでした。

今回、初めて、こんなボランティアに參加しました。

参加したきっかけは「〇〇地区」のご高齢の方々と交流する、ということで、私が住んでいた地区だったからです。

訪問をして初めは、初対面の方に挨拶をしたり、お話をするのが緊張して自分から言葉を言い出せなかったけど、ご高齢の方が優しくお話ししてくださいたり、私たちに会えてうれしいと言ってくださいって、温かい気持ちになり、私の方が、元気や話しかける勇気をもらっていたと思います。

今回、このボランティアに参加し、こんなにも一人暮らしのご高齢の方が自分の身近に住んでいらしたんだと、とても驚きました。

今後も、このようなボランティアがあったときは積極的に参加し、他人事にせず、自分から地域のことをもっと知り、地域を愛せる人になりたいと思いました。

素敵な経験ができました。
(3年生)

2月の地域ニュース



中学生同士、または、家族や小学生、高校生を誘ってもOK!!
☆チームを作って大会に参加してみませんか

おもしろカルタ大会

上宇部GO!GO!スタディで
中学生と小学生でカルタ大会
☆日時 2月15日(土)

10時から12時
☆場所 上宇部会館3階!!

